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令和３年１２月知立市教育委員会定例会 議事録

○ 議事日程

１．日 時 令和３年１２月１０日（金）

午前９時３０分から１１時２５分

２．場 所 市役所 第４会議室

３．出席委員 教 育 長 宇 野 成 佳

委 員 太 田 佐帆子

委 員 宇 納 一 公

委 員 蔭 山 英 順

委 員 竹 内 博 之

４．説明職員 教 育 部 長 加 塚 尚 子

教育庶務課長 寺 田 秀 彦

学校教育課長 淵 上 隆 博

生涯学習スポーツ課長 藤 田 伸 安

文 化 課 長 中 野 康 弘

５．書 記 教育庶務課長補佐 柴 田 希代子

６．傍 聴 者 １名

第１ 前回議事録の承認

第２ 委員報告

第３ 教育長報告

第４ 議案

･ 第１７号 知立市教育委員会公契約規則（案）について

第５ その他（連絡報告事項）

・各課等行事予定

第６ 自由討議

第７ 情報交換
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◎開会の辞

宇 野 教 育 長 定足数に達していますので、ただいまより知立市教育委員会１２月定

例会を開会します。

では、議事日程にしたがって会議を進めます。

なお、議事日程第７の情報交換については個人情報関連の可能性があ

りますので非公開としたいと思いここで採決を取ります。

各 委 員 （全委員賛成）

宇 野 教 育 長 委員の２／３以上の多数決により議決されましたので地方教育行政の

組織及び運営に関する法律第１４条第７項により議事日程第７の情報

交換より非公開とします。

なお、本日は傍聴に来られた方がみえますので、傍聴者との意見交

換の時間を設けたいと思います。非公開に該当する事項については、

意見交換終了後に行います。

◎日程第１ 前回議事録の承認

宇 野 教 育 長 前回議事録の承認について議題とします。ご意見等ありませんか。

各 委 員 （訂正箇所の確認）

宇 野 教 育 長 意見のありました箇所については訂正します。１２月定例会議事録に

ついて承認としてよろしいですか。よろしければ、ホームページに掲

載していきます。

各 委 員 （全委員承認）

◎日程第２ 委員報告

各 委 員 （各委員報告）

◎日程第３ 教育長報告

宇 野 教 育 長 日程第３ 教育長報告を議題とします。３点について報告します。

１．行事・会議等

11 月 12 日(金) 西三事務協議会・教育長会議 西三事務所

11 月 14 日(日) 山車文楽継承事業 文化会館

11 月 14 日(日) 文化協会文化賞等表彰式 文化会館

11 月 15 日(月) 竜北中学校訪問 竜北中学校

11 月 17 日(水) ２年目教員授業研究会 知立南中学校

11 月 18 日(木) 愛教大附属岡崎小学校研究発表会 附属岡崎小学校

11 月 19 日(金) 教育委員県内研修 刈谷特支学校・刈谷市歴博館

11 月 20 日(土) 市制５０周年記念式典 文化会館

11 月 22 日(月) 交通安全対策会議 市役所

11 月 26 日(金) １２月定例校長会 市役所

11 月 27 日(土) 親子川柳表彰式 中央公民館

11 月 28 日(日) 生涯学習フェスティバル講演会 中央公民館

12月1日(水)～21日(火) 市議会12月定例会 市役所
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２．事件事故等について

交通事故報告 ４件

学校事故報告 ４件

３．１２月校長会指示事項

(１) 新型コロナウイルス感染症対策

(２) 携帯スマホの利用の仕方

(３) 令和３年度末人事

(４) 不祥事防止

(５) 児童生徒の年末年始の過ごし方

(６) 今年度の総括と次年度に向けての学校経営方針

宇 野 教 育 長 報告について意見、質問等ありますか。

各 委 員 意見なし

◎日程第４ 議案

宇 野 教 育 長 議案第１７号 知立市教育委員会公契約規則（案）についてですが、

例規審査会前となりますので、非公開とし、自由討議終了後に協議を

行います。

◎日程第５ その他（連絡報告事項）

宇 野 教 育 長 日程第５ その他（連絡報告事項）に入ります。

宇 野 教 育 長 それでは、各課等行事予定について、説明をお願いします。

教育庶務課長 各課等行事予定について、資料第３号により説明

学校教育課長 各課等行事予定について、資料第３号により説明

文 化 課 長 各課等行事予定について、資料第３号により説明

宇 野 教 育 長 意見、質問等はありますか。

各 委 員 意見なし

宇 野 教 育 長 その他として、意見、質問等はありますか。

生涯学習スポーツ課長 １月９日成人式を開催し、新型コロナウイルス感染症対策として 3部
制で開催を予定しています。来賓は、ご遠慮いただき割愛をさせて頂

く予定です。

蔭 山 委 員 ３中学校の卒業生以外の対象の方への対応は、どのようにしましたか。

生涯学習スポーツ課長 市のホームページや掲示板などに「都合等により対象の部に参加でき

ない方や、転入されてきた方、市内中学校を卒業されなかった方など

は、どの部でもご参加いただけます」と案内をしています。

蔭 山 委 員 ３中学校卒業生以外の方が当日何人出席したかは把握はできますか。

生涯学習スポーツ課長 成人式の対象となる方が１２月１日時点で約７５０人がいます。また、

新型コロナウイルス感染症の感染予防のため、受付はしない予定です。

蔭 山 委 員 だれが出席したかが知りたいわけではなく、３中学校以外の人がどの

ぐらいの人数が出席されたか実態が知りたいのです。可能な範囲で把
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握をしていただきたいです。

宇 野 教 育 長 本日は、教育委員会に関心のある方が傍聴にみえていますので、１２

月定例会を一旦閉じまして、意見交換を行いたいと思いますが、委員

の皆様いかがでしょうか。

各 委 員 （全委員承認）

（傍聴者との意見交換）

宇 野 教 育 長 以上で、意見交換を終了します。

１２月定例会を再開します。これからの議事につきましては、冒頭の

採決により非公開としますので、傍聴者の方の退席をお願いします。

（傍聴者退席）

◎日程第６ 自由討議

宇 野 教 育 長 日程第６ 自由討議に入ります。何かご意見はありますか。

各 委 員 （意見なし）

◎日程第７ 情報交換

（協議内容非公開）

宇 野 教 育 長 それでは知立市教育委員会１２月定例会を閉じさせていただきます。

教 育 長 宇 野 成 佳

委 員 太 田 佐帆子

委 員 宇 納 一 公

委 員 蔭 山 英 順

委 員 竹 内 博 之

書記（教育庶務課長補佐） 柴 田 希代子


